#### Pressetext vom 05.10.2017

Konrad Traxl Antriebstechnik GmbH Finais 2, 6511 Zam Seite 1 von 2



# Westösterreichs modernster Fachbetrieb für hochwertige Antriebstechnik Eröffnung am neuen Standort & Jubiläum 25+1

## **KTZ**

Die Konrad Traxl Antriebstechnik GmbH produziert in erster Linie Zahnräder, Kegelräder und Schneckenräder für unterschiedliche Ansprüche in feinster technischer Ausführung. Weiters werden Kettenräder und Antriebswellen gefertigt. Die Kunden schätzen die enge Zusammenarbeit und individuelle Betreuung, die immer zur optimalen Lösung führt – vom Kleinteil bis zum Großgetriebe, vom Prototypen bis zur Serie. Auch die Instandsetzung bestehender Getriebe gehört zum Tätigkeitsgebiet. Die professionelle Abwicklung der Aufträge gilt für das Unternehmen als Selbstverständlichkeit.

Das Produktspektrum reicht je nach Verzahnungsart von Modul 1 bis 20 bei einem Durchmesserbereich von 20 bis 1800 mm. Dank modernster Profilschleifmaschinen und Messinstrumente ist höchste Qualität garantiert. Als von der "Quality Austria" zertifizierter Fachbetrieb werden die ISO 9001:2008 Standards gewährleistet.

Das jahrelange Know-how ist bei Prototypen ebenso gefragt wie bei Kleinserienproduktionen. Deshalb wird das Unternehmen sehr oft auch unmittelbar in die Entwicklungsprozesse miteingebunden.

KTZ setzt auf Nachhaltigkeit und betreibt ein eigenes Wasserkraftwerk. So kann der Standort je nach Jahreszeit bis zu 100 % mit erneuerbarer Energie versorgt werden. Das Kraftwerk ist auf eine Gesamtleistung von 500 kW ausgelegt und produziert im Jahr ca. 1,5 kWh. Das ist so viel Energie wie 300 Einfamilienhäuser im selben Zeitraum durchschnittlich verbrauchen.

#### Portfolio

Namhafte internationale Unternehmen verlassen sich seit über zwei Jahrzehnten auf die Präzisionsarbeit aus dem Hause Traxl. Denn vom Kleinteil bis zum Großgetriebe wird stets höchste Qualität gefertigt.

Antriebstechnik: Im Bereich Antriebstechnik entwickelt und produziert KTZ regelmäßig Prototypen und Kleinserien für renommierte Traktoren-, Nutzfahrzeug- und Automobilhersteller. Getriebe für Sonderfahrzeuge werden individuell für jeden Kunden konstruiert und gefertigt. Fachkundige Beratung und die jahrelange Erfahrung sind also essentiell. Denn jede Problemstellung bietet ihre eigenen Herausforderungen für die Antriebstechnik. Ein optimales Endergebnis beginnt schon bei der Auswahl und Auslegung der Komponenten und muss passgenau auf jedes Projekt abgestimmt werden. Für Antriebslösungen aller Art bietet KTZ qualitativ beste Lösungen.

<u>Maschinenbau:</u> Die Zahnräder von KTZ kommen im Bereich Maschinenbau sowohl in Werkzeugmaschinen als auch in Sondermaschinen wie Industrieshredder, Schweißanlagen und in Stahlwalzwerken zum Einsatz. Hier stehen Robustheit, lange Lebensdauer und Funktionalität im Vordergrund. Diese Qualitäten gelten bei KTZ als Selbstverständlichkeit, was die langjährigen Kunden und Partner zu schätzen wissen.

#### Pressetext vom 05.10.2017

Konrad Traxl Antriebstechnik GmbH Finais 2, 6511 Zam Seite 2 von 2



Anlagen- und Seilbahntechnik: Elemente der Anlagen- und Seilbahntechnik müssen sich besonderen Anforderungen in der Betriebssicherheit stellen. Mit langjähriger Erfahrung und großem Verantwortungsbewusstsein stellt man sich dieser Aufgabe. Diesbezüglich werden Reparaturen von Seilbahngetrieben sowie die Anfertigung von Ersatz- und Neuteilen für alte und moderne Seilbahnanlagen produziert.

<u>Umwelt- und Energietechnik</u>: Den Herausforderungen im Bereich Umwelt und Energie kann man nur mit ausgefeilter Technik begegnen. Egal, ob man auf Biogas, Wasser- oder Windkraft setzt: Gemeinsam wird nach der kostengünstigsten und nachhaltigsten Lösung gesucht und eine präzise Umsetzung realisiert. 2010 wurde auch das firmeneigene Wasserkraftwerk Kronburgbach in Betrieb genommen.

# Chronik

- 1991 ERÖFFNUNG des Einzelunternehmens Konrad Traxl in Zams, Uferstr. 2
- 1995 AUSBAU der Abteilung Schleiferei
- 2000 UMGRÜNDUNG in Konrad Traxl Antriebstechnik GmbH
- 2004 AUSBAU zur Erweiterung der Haupthalle
- 2010 ERÖFFNUNG des Wasserkraftwerks Kronburgbach
- 2017 ERÖFFNUNG des neuen Standortes in Finais 2, Zams

# Mitarbeiter

Qualitativ hochwertige Arbeit benötigt qualifizierte Arbeitskräfte. Eine individuelle Lehrlingsausbildung ist für die Fa. KTZ sehr wichtig. Durch das hervorragende Betriebsklima und die angenehme Zusammenarbeit mit der Unternehmer-Familie Traxl gibt es eine große Anzahl an Fachkräften, die schon seit Jahren im Betrieb mitwirken. Einige dieser Arbeitnehmer werden auch im Rahmen der Eröffnung geehrt.

Derzeit arbeiten bei der Fa. KTZ 37 Mitarbeiter mit einer durchschnittlichen Beschäftigungsdauer von 11 Jahren. Darunter sind 5 Lehrlinge in Ausbildung, von denen der Großteil dem Betrieb erhalten bleibt. Sogar der erste Lehrling von 1991 arbeitet noch immer im Unternehmen.

#### Jubiläum

Im Jahre 2016 hat die Firma das 25-Jahr-Jubiläum gefeiert. Um es gebührend zelebrieren zu können, wurde dieser Anlass um ein Jahr vertagt und mit der Eröffnungsfeier zusammengelegt. Also feiert KTZ eben das Firmenjubiläum 25 +1.

## Weitere Informationen:

Steffi Traxl [steffi.traxl@ktz.co.at]
Konrad Traxl Antriebstechnik GmbH, Finais 2, 6511 Zams
T: +43 5442/67860-105
www.ktz.co.at